

14.Spieltag: 24.02.2024

1. Herren:

Derbytime mal wieder und es fehlt nicht mehr viel bis zur Meisterschaft. Die wichtigste Botschaft an diesem Abend: Lange wurde über ihn gelacht. Gelacht über Michael Seeliger, der nie in der ersten Mannschaft zum Einsatz kam. Doch jetzt ist es so weit. Ladies and Gentleman. Vor allem die Ladies in Gersweiler. Hier kommt der schönste Mann im Saarland: Michael Seeliger. Zu Beginn greift die Truppe rundum den genannten Michel mit zwei Doppelerfolgen an, ehe vorne dann Endstation war. Frank und Spiro unterlagen Jan Morawski und Christian Dungs, die überragendes Tischtennis zeigten. Auf den zweiten Trumpf, also auf unsere Mitte, war dann Verlass. Jannik und Simon konnten zwei Siege sehr souverän einfahren. Michel konnte zwar sein Spiel nicht gewinnen, aber die erstklassige Erfahrung konnte er mitnehmen. Überraschenderweise verlor Jensa sein Spiel gegen Niklas Schorr. Im zweiten Anlauf ging es dann zur Sache. Nach einem 5:6 Rückstand drehte dann das blauschwarze Bollwerk auf. Spiro und Frank holten nochmal alles raus, um letztendlich mit einem 9:7 Sieg das Derby nach Hause zu bringen. Hier regiert die DJK!!!

2. Herren:

Nach der kurzen Pause kehrte auch die zweite Mannschaft zurück. Entgegen den Erwartungen trat Schwalbach, also ein direkter Konkurrent zuhause ersatzgeschwächt an. Im vorderen Paarkreuz spitzte es sich schon direkt zu. Manuel Kelkel, der sich reinkämpfte, drehte nach einem 0:2 Rückstand gegen unseren Hikoki-Martin das Spiel. Meines Erachtens ein sehr unterschätzter Spieler in der Liga. Patrick konnte außerdem gegen unseren Vereinsspieler Andreas Roth gewinnen. Auch im zweiten Durchgang spielten die Nerven eine große Rolle. Auch Vithu hatte gegen Kelkel zu kämpfen. Aber dieses Mal behielt Vithu auch nach einem Rückstand die Nerven, sodass er das Spiel wirklich in der allerletzten Sekunde noch drehen konnte. Dominik sorgte dann für den letzten Punkt, sodass unser Erzi weiterhin ungeschlagen bleibt.

1. Senioren:

Ab nach Fremersdorf. Entsprechend den Erwartungen war an diesem Spieltag nicht viel zu holen. Florian und Jens hatten an diesem Abend ziemlich viel Pech. Beide verloren ihre Spiele denkbar knapp im fünften Satz. Lediglich Peter Eisler konnte gegen Ralf Cavellius gewinnen. Die 9:2 Niederlage fiel zwar zu hoch aus, aber irgendwo auch sinnbildlich für dieses Flutlichtspiel.

2. Senioren:

In der gleichen Woche mussten auch unsere Kerle aus der zweiten Senioren nach Fremersdorf. Der Spielverlauf war nahezu identisch. Eine 1:9 Niederlage war leider nicht abzuwenden. Unser Wolfgang Schnubel konnte sein Spiel gewinnen. Immerhin ein kleiner Trost.

U19:

Das Quartett (Eric, Mischa, Felix und Leonardo) konnten die Gäste deutlich mit 10:0 besiegen. Erwähnenswert: Es wurden nur **drei** Sätze abgegeben.

U15:

An diesem Wochenende spielte auch die U15 gegen den TTV Schwalbach. Wieder einmal konnten die Jungs einen Punkt gewinnen. Das Trio bestand aus Mike, Tim und Jonas. Wieder einmal konnte unser Mike all seine Einzelspiele gewinnen. Weiter so Mike!